



EN LA LÍNEA

FÉLIX FUENTES
www.felixfuentes.com.mx



Se impuso la CNTE; reconoce fracaso Osorio Chong en Michoacán, y México en "peor futuro"

Si la autoridad no es ejercida con la contundencia requerida en momentos cruciales, como el actual, los conflictos se agigantan y la caída puede ser profunda. El congelamiento de la ley sobre Servicio Profesional Docente y el traslado de los diputados al Centro Banamex para legislar dos leyes educativas de relativa importancia causan estupefacción.

Conmocionó que lo fundamental de la reforma educativa, la profesionalización de profesores mediante exámenes de evaluación para obligarlos a enseñar más y mejor, se fuera al abismo, por decir lo menos.

Se esfumó el anhelo de una "educación de calidad". La promesa en tantos meses de análisis, enfrentamientos y discursos ilusorios lo echó abajo la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, enemiga de años del SNTE y de Elba Esther Gordillo. Al cabo de 86 días de ocupar el Zócalo, de bloqueos en Paseo de la Reforma, Insurgentes, 20 de Noviembre y Pino Suárez, hacer mítines frente al Senado y la Cámara de Diputados, la CNTE se impuso. Culminó su "lucha" con una irrupción violenta y un cerco rígido al recinto de San Lázaro.

De madrugada desapareció la principal ley secundaria de la reforma educativa. Se dijo que un acuerdo de los partidos políticos (benditos sean) para perfeccionar ese proyecto, el cual quedó inmóvil, indefinidamente. Ni con eso quedó satisfecha la CNTE. El líder de la Sección 22, Rubén Núñez, reclamó la cancelación de las otras leyes secundarias Ya en el Centro Banamex, la fracción del PRD tomó la tribuna para exigir al PAN que cancele sus acuerdos con el PRI en las reformas pendientes. ¿Para eso sirvieron los acuerdos del Pacto por México? El líder del PAN, Gustavo Madero, dijo que ganó el chantaje de la CNTE.

AHORA CONOCEN EL CAMINO los adversarios del régimen de Peña Nieto para impedir las reformas energética y fiscal: Cierran carreteras y causan cuantiosos daños a edificios públicos como lo vimos en Guerrero. O regresará por otros 40 millones el aún líder del reducido grupo de la de-

saparecida Luz y Fuerza del Centro, Martín Esparza, quien cerró Bucareli durante 30 días.

Después de tantos desmanes, los responsables de ilícitos siguen libres, de nada se les acusa y se ufanan de su poder. Saben que ni agentes policíacos ni el Ejército los pueden tocar. Hasta se han dado el lujo de encarcelar militares y así es pulverizado el Estado de derecho.

LOS CÁRTELES tampoco están muertos. A 90 días de iniciado el operativo en Tierra Caliente, Michoacán, el secretario de Gobernación, Miguel Osorio Chong, reconoció estancamiento en su propósito de desterrar a la delincuencia "municipio por municipio". A falta de avances, Osorio anunció otro replanteamiento para regresar a la normalidad! Palabrería hueca. En Michoacán continúan las ejecuciones, quema de vehículos y la extorsión masiva, sin que desaparezcan las policías comunitarias.

Gobernación fue la secretaria del poder, de decisiones firmes y certeras. Hoy es dependencia complaciente, de extrema debilidad

LOS NÚMEROS HABLAN: El Producto Interno Bruto fue de 0.7% en el se-

gundo trimestre, y la expectativa de crecer 3.5% en el año se redujo a 1.8%, lo cual está por verse. Según cálculos amables del INEGI, la inflación llegó a 3.54%, cuando algunos productos básicos cuestan el doble y el gobierno no deja de encarecer gasolinas, gas y electricidad.

La calificadora Moody's destacó que, entre las naciones emergentes, México parece tener el peor futuro. Es el resultado de poner todos los huevos en la canasta de la reforma energética, de hacer pactos con partidos que no cumplen compromisos y además se les complace en todo.

En estos días, el PRI-gobierno caminó del brazo con el PAN en la reforma educativa, pero anteanoche tomó el PRD la tribuna improvisada del Centro Banamex y eso fue suficiente para confinar la Ley de Servicio Profesional Docente. Copados los accesos del Senado por la CNTE, ahora en plan de perdonavidas ¿qué sigue?

